
１　意見募集の結果

（１）意見募集期間 令和元年１２月６日（金）から令和２年１月６日（月）まで

（２）計画（案）配置場所

（３）提出いただいた意見

　提出者数 ：　　　 　１人

　意 見 数 ：　　　　　　　１件

２　江別市学校施設長寿命化計画（案）に対する意見概要と市の考え方

（１）　考え方の区分

取扱区分

Ａ 意見を受け入れて案を修正するもの

Ｂ 案は修正しないが、今後の進め方等において積極的に参考とするもの

Ｃ 案と意見の趣旨が同様と考えられるもの

Ｄ これまでも取り組んできているもの

Ｅ 案に取り入れなかったもの

（２）ご意見の概要と市の考え方

№ ご意見に対する市の考え方
取扱
区分

1

　計画案の第４章１「学校施設整備の基
本的方針」において、主に不具合が生じ
てから対応する事後保全から、江別市公
共施設等総合管理計画に基づき、予防保
全による施設管理に移行し、予防的な修
繕等を実施することで、中長期的な経費
の縮減に努めることとしています。
　今後、計画に沿った取り組みを進めて
いく中で、いただいたご意見も参考にさ
せていただきながら、適切な施設管理に
努めてまいります。

Ｃ

江別市学校施設長寿命化計画（案）に対する市民意見募集結果と市の考え方

本庁舎情報公開コーナー、情報図書館、各公民館、
大麻出張所、水道庁舎、市民会館、鉄南地区センター、
豊幌地区センター、総合社会福祉センター、教育部総務課
計１２か所

意見の反映状況

ご意見の概要

　私が高校生時代を過ごした高校は北海
道立江別高校です。当時の校舎はたいへ
ん古く、ストーブは石炭ストーブでし
た。学生であった私は、そこまで使い続
けなくてもよいのではないだろう
か・・・？と疑問に思っていましたが、
市内の小中学校においては、市の財政が
逼迫している事情がありますので、物
（施設）を大事に使い長もちさせるとい
う考え方が必要となってきます。した
がって、新しいものに買い換えるもの
と、使い続けれるものの取捨選択の機転
が利く学校行政の遂行が必要です。


